



Presseerklärung des Sicherheitsrats zu Haiti

NEW YORK, 7. Juli 2021 Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten auf das Entschiedenste die Ermordung des Präsidenten Haitis Jovenel Moïse. Sie bekundeten seiner Familie und dem haitianischen Volk ihr Beileid und forderten, dass diejenigen, die dieses abscheuliche Verbrechen verübt haben, rasch vor Gericht gestellt werden.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats forderten alle politischen Interessenträger in Haiti nachdrücklich auf, jegliche Gewalthandlungen und jegliche Aufstachelung zur Gewalt zu unterlassen. Die Mitglieder des Sicherheitsrats forderten alle Parteien auf, Ruhe zu bewahren, Zurückhaltung zu üben und jegliches Vorgehen zu vermeiden, das zu weiterer Instabilität beitragen könnte, und bekundeten ihre standhafte Unterstützung für den Dialog.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekundeten ihre Entschlossenheit, die derzeitige Lage in Haiti zu überwachen, und bekräftigten die unbedingte Notwendigkeit, die

21-09446 (G)

